
★国際ロータリー会長  　ゴードンR.マッキナリー

　

2023ｰ24年度　NO.11　TOTAL　2765回　令和5年10月6日

10月の新しい月が始まるにあたり、私たちは新しい目標と希望を胸に、さまざまな活動やプロジェクトに取り

組んでいく準備が整いました。

ロータリークラブは、私たちが地域社会に貢献し、世界中の人々の生活をより良くするために結集する場です。

私たちのクラブは、友情、奉仕、専門知識の交換に焦点を当てており、これらの価値を共有しながら、より大

きな意義ある変化をもたらすことを目指しています。

今月は、私たちのクラブの使命を具現化する重要な一歩を踏み出す月です。私たちは地域コミュニティでの奉

仕活動の計画を練り、協力して実行する準備を整えています。私たちのチームは、これからも協力し合い、知

識と情熱を分かち合い、人々の笑顔と感謝の言葉を収穫することを楽しみにしています。

というものです。いかがでしょうか。私たちと言うフレーズがたくさん出てきました。結束を増すための言い

回しでしょうかね。

最後の人々の笑顔と感謝の言葉を収穫する。なかなかしゃれた表現です。

私の挨拶よりも文章が素直なので理解しやすさがあります。私たちを強調するように、言葉に力強さがあるよ

うに感じました。皆さんはいかが感じたでしょうか。まさに秋真っ盛り、今日はニコニコアワーです。

チャットＧＰＴさんの言う通り、笑顔と感謝の言葉を収穫できるニコニコアワーにして下さい。本日もよろし

くお願いいたします。

勝浦ロータリークラブ週報

http://www.katsuura-rc.org/

国際ロータリー第２７９０地区

★ガバナー 鵜沢和広

★第６グループガバナー補佐

手塚節

勝浦ロータリークラブ

★会長 岩瀬洋男

★幹事 久我守正

クラブ会報公共イメージ委員会

佐久間淳宏、水野正則

皆さんこんにちは。

10月に入りさっそく1日に親睦ゴルフ大会がありました。それを待ち

受けたように、今日はニコニコアワーになります。

明日も野球の試合がありますが、来週のニコニコボックスに期待して

います。

また今月は米山月間ですが、委員会の皆さんには第4週の例会を担当

していただいております。準備の方よろしくお願いいたします。

さて、最近生成AIとかチャットGPTとかAIに関する情報が毎日のよう

に報道されています。会長の挨拶はどうなるのか以前から気になって

いましたので、チャットGPT3.5の無料バージョンで試してみました。

このような文章が返ってきましたので聞いてください。

第２７９０地区 地区委員

★奨学生・学友 久我守正 ★米山記念奨学 内村 愛

★青少年交換 三上直哉 ★社会奉仕 中村吉政

★会員増強・退会防止 ★ロータリー財団統括

吉田理愛 漆原摂子

★環境 磯野典正 ★地区資金監査 神村彰男

月間テーマ 【地域社会の経済発展 米山月間】



　

本日のゲスト及びビジターをご紹介いたします。

本日のゲスト及びビジターはいません。

１）ポリオプラスソサイエティの認定書ですが先週例会を欠席した方にお渡しします。

お名前を呼ばれた方は前へお越しください。

牧野利美君

２）国際ロータリー日本事務局よりマルチプル・ポールハリスフェローのバッジが届きました。お名前を呼ばれ

た方は前へお越しください。

酒井秀光君2回目 小林淳一君1回目 佐久間淳宏君2回目

中村吉政君3回目 齋藤豊久君7回目 中村昇君8回目

３）先日の財団セミナーで配布されました、平和ファローシップ委員会からロータリー平和センターのパンフ

レットが届いています。皆様のお手元に配布してありますのでご覧ください。

４）地区 管理運営統括セミナー開催の再ご案内です。11月23日木曜日勤労感謝の日13：00よりTKPガーデンシ

ティ千葉で開催されます。地区会員増強・退会防止委員長の 𠮷田理愛君の発表があります。関係委員長はぜ

ひご出席ください。

５）第6グループ会長幹事地区委員合同会議が10月16日月曜日鋸南町中央公民館にて開催されます。

６）本日例会終了後、理事会が開催されます。関係者はお残りください。

７）10月のロータリーレートは１ドル149円です。



牧野利美君       

酒井秀光君 2回目 小林淳一君 1回目 佐久間淳宏君 2回目 中村吉政君 3回目

齋藤豊久君 7回目 中村昇君 8回目

親睦活動委員会 副委員長 川原邦彦君       

10月2日に第2回の親睦チャリティーゴルフコンペを開催させていただきまし

た。 当日はお天気にも恵まれ、上位3位までがアンダーパーという大接戦と

なりました。コンペ開催に際しまして皆さんに沢山の商品をご協賛いただい

たことを改めて御礼申し上げます。今回のチャリティーで集まった1万5千円

を 希望の風奨学金へ送金させて頂きます。次回は2月14日バレンタインデー

の日に勝浦東急ゴルフクラブで開催の予定となってございますのでぜひご参

加いただけましたらと思います。



社会奉仕委員会 委員 関裕仁君       

社会奉仕委員会からです。社会奉仕委員会の柱でありますミレニアムイヤーを祝って地域にあるポストをラッピン

グしようという計画がございます。そのデザインが昨日出来上がりました。デザインコンセプト①勝浦の未来であ

る子どもたちへのプレゼント。②勝浦の未来に夢を感じることができること。③勝浦に誇りを持つことができる。

この3点を満たして勝浦の元気や活力になり得る取り組みとして、ラッピングポストがアイコンになるようにデザイ

ンしましたというメッセージです。 興津の海岸沿いにある駐車場の隣にあるポスト1台と、興津駅から鴨川に向か

うところの途中の線路沿いのポストこの2基ををラッピングしようと思っています。この後の理事会にて詳細を協議

され、進めさせていただきたいと思っています。よろしくお願いします。

青少年交換委員会 委員長 西崎和治君       

青少年交換委員会からです。10月8日次年度の初めてのオリエンテーション

があり行ってきます。以上です。

勝浦ロータリークラブ野球部キャプテン 中村吉政君       

勝浦ロータリークラブ野球部からです。明日10月7日野球の試合が地元御宿

の町営野球場で行われます。ええ、明日は2試合行われます。12：30～茂原

RCと14：00～成田コスモポリタンRCと2試合をやりますので、 お時間ある方、

応援しに来てください。選手として出られる方は12時に集合ですのでよろし

くお願いいたします。あと交流会に参加される方もよろしくお願いいたしま

す。



本人誕生日 村石愛二君

ありがとうございます。嬉しく

もあり、嬉しくもなしで現役で

頑張って参ります。10月13日に

ポッポの丘でテレビ朝日のグッ

ドモーニングのお天気を依田さ

んが生中継で来ます。お時間の

ある方はご覧ください。

本人誕生日 神村彰男君

ありがとうございます。誕生日を

むかえ同級生の仲間と連絡をとり

来年の4月に故郷で会おうという

事になりました。3月の繁忙期を

無事のりきり故郷に帰りたいと思

います。

配偶者誕生日 佐久間淳宏君

妻の誕生にはサプライズでプレゼン

トとケーキを用意してお祝いしまし

た。

ロータリー財団委員会 委員長 浜野雅博君       

ロータリー財団委員会からになります。例会後の理事会で承認を得て正式な

文書は出させていただきますが、ポリオデーを11月12日の日曜日に開催した

いと考えております。正式には理事会の承認を得まして理事会後ポリオT

シャツの注文を、ライン等でながさせていただきたいと思いますのでよろし

くお願い致します。 

結婚記念日 磯野典正君

26回目の結婚記念日で妻と食事を一

緒にしました。これからも仲良くし

ていきたいと思います。よろしくお

願いします。



酒井秀光君

先日の親睦チャリティーゴルフで

優勝しちゃいました。メンバーに

も恵まれいいゴルフをさせて頂き

ました。練習ラウンドをこなし頑

張った結果だと思います。次も連

続優勝を目指して練習ラウンドを

こなしていきたいと思います。

浜野雅博君

本日はお見舞い頂きましてあり

がとうございます。皆さまには

大変お騒がせしましたが、だい

ぶ元気になりました。これから

もよろしくお願いします。

久我守正君

先日2日の親睦チャリティーゴ

ルフで2位になりました。次回

は優勝目指して頑張ります。

磯野典正君

先週例会お休みさせて頂いたので

すが9月27から鹿児島県長島町の

西崎さんのご実家に仕事も兼ねて

いってきました。翌28日が西崎さ

んのお母さんの誕生日でご一緒さ

せて頂きました。長島町の町長と

もお話させていただき町民の方々

とも意見交換できとても良い時間

を過ごさせていただきました。

吉田理愛君

月曜日の親睦ゴルフは参加もできず、

懇親会も参加出来なかったんですが、

懇親会に源を使って頂きありがとうご

ざいました。明日はダブルヘッダーで

野球の試合が御宿でありますが、大変

参加できなくて申し訳ありません。明

日は第1グループの情報研修会に参加

してきますが、明日は皆さん頑張って

ください

西崎和治君

先日は鹿児島県長島町に帰り母

の誕生日を兄弟4人でお祝いし

ました。



渡邉昌俊君

先月から糖質ダイエットに取組んでおります。は

じめてから6キロ減量に成功しました。皆さんの

前で宣言させて頂き、さらに取組んでいきます。

関裕仁君

eスポーツを酒井さんを学校をお借りして開催致します。

青年会議所のみんなと、私どもの局長会とコラボで企画

運営してます。めちゃめちゃ楽しみなイベントになる予

定です。皆さまお力添えをよろしくお願いいたします。

＜参加者＞ （敬称略）

牧野利美 中村昇

中村吉政 久我守正

川原邦彦 酒井秀光

磯野典正 吉野昌和

佐久間淳宏

ご参加されなかった会員の皆さまからも

沢山の協賛品を頂きました。

協賛品をご提供していただきました会員

の皆さまありがとうございました。



次回例会

１０月１３日 新会員卓話（関初男君）

１０月２０日 休会（地区大会振替）

１０月２７日 クラブ協議会 米山記念奨学委員会

１１月 ３日 休会（祝日）

例会日 毎週金曜日 12:30〜13:30

例会場所 ホテルブルーベリーヒル勝浦

勝浦市興津１９２０

事務局 久我守正 勝浦市新官６６５

TEL０４７０－７３－０３２５

FAX０４７０－７３－０３４３

出席報告 会員数３７名 出席免除対象者８名 出席者数２２名 MU３名 欠席者数４名 出席率８９.１８%

第3回 理事会議事録 ２０２３年９月１日（金）例会終了後 ホテルブルーベリーヒル勝浦 例会場

《議  題》

第1号 10-11月プログラムについて  

野球部の箇所 11月4日のダブルヘッダーを追加訂正し、可決承認

第2号 秋の味覚と利き酒例会について

式次第について アフトンとアポロは酒を飲む例会のため

参加を見送る。

アフトンとアポロの項を削除訂正し、可決承認

第3号 クリスマス夜間家族例会について

会場の都合により、開催場所が未定。

なるべく舞台のある場所を希望。

人数の把握のため早めに案内を出す。市長あての案内は、

市長の名前を左上に訂正し、他は原案通り可決承認。

第4号 勝浦ＲＣ ポリオデー（ポリオ撲滅ＰＲ活動）について

配布するティッシュの図案を早急に決定して承認を得ること。

案内文については原案通り可決承認。

第5号 地区大会について

地区大会当日スケジュールのお知らせ案内について一部乗車場所を変更訂正し、可決承認。

第６号 地区大会記念ゴルフについて

勝浦ＲＣから1組3名の申込をしていましたが、手塚ガバナー補佐より勝浦ＲＣからもう1組追加参加してほしいと依頼

があり1組3名の追加参加承認。

第７号 第６Ｇ 情報研修会について

ＦＡＸ番号を訂正し可決承認。

昼食は「バスの中で弁当」もしくは「道の駅保田小学校で食べる」方向で検討する

その他 地区補助金を使った奉仕プロジェクトのラッピングポストの原案が完成しました。郵便局及び勝浦市との協議を経て

正式決定する。委員会の開催が必要。

＜出席理事・役員＞ （敬称略）

岩瀬洋男（ ○ ）、三上直哉（ × ）

小林淳一（ 〇）、中村満（ ○ ）

渡邉昌俊（ 〇 ）、中村吉政（ ○ ）

西崎和治（ ○ ）、吉田理愛（ ○ ）

久我守正（ ○ ）、神村彰男（ × ）

齋藤麻美子（ × ）

＜オブザーバー＞ （敬称略）

漆原摂子（ × ）、磯野典正（ ○ ）

千葉正德（ ○ ）

＜担当委員会＞（敬称略）

親睦活動・関裕仁（ × ）

プログラム・溝口次郎（ 〇 ）

ロータリー財団・浜野雅博（ 〇 ）

職業・社会・国際奉仕・川原邦彦（ × ）




